

UNIVERSIDAD NACIONAL DE QUILMES

ESCUELA UNIVERSITARIA DE ARTES

Acta de la sesión ordinaria del día 30 de ABRIL de 2020

En la ciudad de Bernal, el día 30 del mes de abril de 2020, siendo las 14:00 horas, se reúne en la modalidad virtual el Consejo de Escuela de la Escuela Universitaria de Artes de la Universidad Nacional de Quilmes, presidido por el Director de la misma, Lic. Diego Romero Mascaró, con la asistencia de los Consejeros de Escuela por el Claustro Docente, Profesores Raúl Lacabanne, Jorge Núñez y Manuel Eguía, por el Claustro Estudiantil Agustina Soglia y Abril Insaurralde, por el Claustro de Graduados, Nicolás Ortega; y estando presentes los Directores de Carrera, Profesores Marcelo Martínez, Ileana Matiasich, María Valdéz, Julia Augé, Ero Pesquero, Martín Matus, Bárbara Bilbao, Martín Proscia y Esteban Calcagno.

Los consejeros aprobaron el acta de la sesión ordinaria del día 04 de marzo de 2020.

1.- Informe del Director

Inicia la sesión extendiendo una felicitación a todos y todas por haber conseguido el logro de poner en marcha el ciclo lectivo, lo que ha representado un gran desafío y lo seguirá siendo a medida que se acerquen los períodos de evaluación. El hecho de tener a los/as estudiantes y docentes en las aulas representa un aspecto sumamente positivo. Resalta el hecho de que el campus virtual funciona correctamente y agradece al Personal Administrativo y de Servicios que ha continuado trabajando en pos de sostener el funcionamiento de la administración en forma remota, además

del personal de la Dirección de Sistemas que hizo esto posible; por lo que reconoce su esfuerzo y nuevamente manifiesta su gratitud.

Destaca al personal del Departamento de Ciencia y Tecnología de la UNQ por aportar en estos momentos toda su estructura, capacidad y conocimientos para la realización, entre otras cosas, de tests de COVID19, y al personal de Intendencia y Mantenimiento que se encuentra atendiendo en medio de la urgencia. Informa que ya existen pacientes en proceso de recuperación en las instalaciones de la UNQ, especialmente acondicionadas a tal fin, destacando también al personal de la carrera de Enfermería Universitaria por estar a la altura de las circunstancias y aportar todo su esfuerzo, motivo por el cual envía el reconocimiento de la comunidad entera.

2.- Luego los Consejeros de Escuela

- Homologaron la Resolución del Director **(D.) N° 014/20** – Crea el Premio a la Innovación en Artes y Tecnologías de la Escuela Universitaria de Artes, destinado a estudiantes y graduadas/os de las carreras de la Escuela Universitaria de Artes de la UNQ y aprueba sus Bases y Condiciones.
- Aprobaron la incorporación de modificaciones a la Oferta Académica de las Carreras de la Escuela Universitaria de Artes correspondiente al Ciclo Lectivo 2020.
- Elevaron al Consejo Superior la nómina de contratos docentes de la EUdA.

3.- El Consejo de Escuela fijó su próxima reunión ordinaria para el día 03 de junio de 2020 a las 14:00 hs.